



Programme

Développement de la petite enfance

Les premières années de la vie d'un enfant sont essentielles à son développement global à long terme. On dit que 80% du cerveau se développe durant les 3 premières années de la vie et que chaque interaction se traduit par une opportunité de favoriser de nouveaux apprentissages. Cependant, les difficultés des familles vivant dans la pauvreté ou à risque, telles que celles que nous desservons à San Juan de Lurigancho sont également prises en comptes.

Mission

Promouvoir les bonnes pratiques et l'accompagnement à la portée les familles pour assurer le développement de la santé globale des enfants de moins de 4 ans.

Bénéfices

- 1 Aucun programme de ce type n'existe au Pérou pour les familles au revenu précaire.
- 2 La construction de confiance est positive pour toute la famille.
- 3 C'est un espace qui permet de réduire l'anxiété des familles.

Indicateurs de succès

1200

nouveaux enfants chaque année dans le programme.

+6'000

enfants participent au programme régulièrement pendant 4 ans.

97%

des familles considèrent que les interactions et les informations reçues améliorent leur bien-être familial.

Croissance et développement collectif

Le programme de croissance et de développement collectif offre aux familles la possibilité de recevoir les examens mensuels dont leurs enfants ont besoin, mais également de participer à des espaces d'apprentissage en commun. Cela permet non seulement aux enfants d'apprendre librement et avec amour, mais donne également aux parents la chance d'acquérir les meilleures pratiques, de se sentir accompagnés et de construire un réseau de confiance et d'apprentissage entre les mères et les pères faisant face aux mêmes difficultés.

Conseils nutritionnels

Le programme de conseils en nutrition permet aux familles d'accéder à des espaces d'apprentissage collectifs et individuels afin d'améliorer leurs pratiques alimentaires et de développer une meilleure conscience de leur alimentation et de celle de leur famille.

Accompagnement psychologique

Grâce à notre programme LabTANI, nous disposons de stagiaires en psychologie qui nous permettent d'accompagner des familles en situation émotionnelle difficile en leur offrant un espace de soutien.

Prévention et traitement de l'anémie

Nous cherchons à identifier à temps les situations d'anémie chez les bébés. Ceci nous permet de travailler avec les mères rapidement et dans la durée pour assurer le meilleur rétablissement des enfants anémiques.

Vaccination

L'immunisation continue d'être la stratégie de prévention la plus importante dans notre pays. En plus de l'injection des vaccins, notre équipe de santé transmet des informations claires sur l'importance d'une vaccination complète et à temps.

